
  
 
 

 
Protokollauszug 

aus der 
Sitzung der Gemeindevertretung der Gemeinde Gägelow  

vom 27.08.2024 

 
Top 12 Wiederbestockung Flurstück bei Weitendorf 

VO/13GV/2024-0870 
 
 
Frau Oldenburg fragt, ob die Verkehrssicherheit mit der Wiederbestockung gewährleistet ist. 
 
Frau Wandel erläutert das Protokoll zum Vor-Ort-Termin und bestätigt die Verkehrssicherheit.  
 
Herr Krüger fragt nach, wer für die Finanzierung aufkommt und ob man dort Obstbäume pflan-
zen könnte. 
 
Frau Wandel antwortet, dass die Gemeinde dafür aufkommt, aber die Möglichkeit einer Förde-
rung besteht. 
 
Herr Stein berichtet, es sollen heimische langsam wachsende Bäume gepflanzt werden. Er gibt 
zur Kenntnis, dass die Blühwiese bleiben darf und deshalb keine Obstbäume gepflanzt werden 
können.  
 
 
Sachverhalt: 
Am 23.05.2024 fand zu diesem Sachverhalt ein Vor-Ort-Termin statt. 

Das Protokoll ist als Anlage beigefügt. 

Das Projekt befindet sich in der Planungsphase in Zusammenarbeit mit dem Hegering und der 
Schule Proseken. 

 
 
 
 
 


